



El Presidente recibe a la Alcaldesa del municipio conquense de Buendía para tratar asuntos de depuración y protección del dominio público hidráulico

26-feb-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido en la sede central del Organismo a la Alcaldesa de Buendía, Desamparados Sierra, y parte de su equipo para tratar asuntos de depuración y protección del dominio público hidráulico en el municipio de la provincia de Cuenca.

El Presidente del Organismo y la Alcaldesa tratan de encontrar solución eficaz y satisfactoria respecto de la próxima caducidad de una cesión de terrenos por parte de Confederación al consistorio conquense y las afecciones actualmente existentes al dominio público hidráulico. Respecto a la depuración, Miguel Antolín ha aconsejado a la Alcaldesa que acelere los trámites administrativos para la construcción de la EDAR.